

スクープ!! これが 27期生だ!!

Q.1 何故 城東へ?

進学校だから	39%
家に近い	10
友人の影響	4
両親の勧め	4
先生の勧め	4
兄弟姉妹	8
その他	31
27期生	32
5期生	10
合計	35

Q.2 入学前の城東のイメージは?

自由である	69%
真面目	2
文武両立	10
その他	14
厳しい	5
27期生	41
5期生	31
合計	10
合計	9
合計	5
合計	4

Q.3 塾に通ってる?

No 54% Yes 46%

Q.4 「勉強しないと!」って思ってる?

No 4% Yes 96%

Q.5 将来の夢決まってる?

No 48% Yes 52%

Q.6 クラスメイトの名前全部覚えた?

No 24% Yes 76%

Q.7 先輩と仲良くなった?

No 14% Yes 86%

Q.8 何部?

無所属 3%
運動部 40%
文化部 54%

Q.9 今、恋してる?

無 10% Yes 36% No 54%

Q.10 恋人はいる?

Yes 16% No 84%

Q.11 アニメやマンガは好き?

No 30% Yes 70%

Q.12 ポケ役? ツッコミ役?

無 36% ポケ 34% ツッコミ 34%

4月、これから始まる高校生活に胸を高鳴らせながら、校門をくぐったあの日から6カ月経過し、27期生もすっかり城東高校に慣れた。しかし1年次同士でも、「27期生」という集団の全体像をつかみ切れていないのではないかと。そこで27期生のことをもっと深く知るために、今回のアンケートを実施した。Q.1、Q.2は5期生との比較である。Q.3～Q.11、Q.14は23期生と比較したが、結果には差がなかった。

〈外国語〉

新課程に入るにあたり、特に大幅な変化が見られた。外国語の現課程より新たに500の英単語が追加された。この時数と授業の増加は、身近な事柄に関するコミュニケーション活動を増やすことが目的で、授業も英語で行うことを基本とする。新出単語の中には最も多くの割合を占めるのは名詞である。環境問題や科学技術を表す語、経済に関する語が多く登場した。これは、国際社会に生きている、世界的な視野を意識した授業の展開を期待しているからであろう。

外 国 語	現課程	新課程
無し	無し	C英語基礎②
OCI②	C英語I③	C英語I③
OCII④	C英語II④	C英語II④
英語I③	C英語III④	C英語III④
英語II④	英語表現I②	英語表現I②
リーディング④	英語表現II④	英語表現II④
ライティング④	英語会話②	英語会話②

〈数学〉

教科目標として「数学的活動」を一層重視。実用的な統計学が新たに追加され、統計活用能力の育成に力を入れている。大きな変化として新課程では数Ⅲが廃止、代わりに数Ⅲの単位が増え、内容に「平面の曲線と複素数平面」が追加された。この単元は数Ⅲに近い分野となっている。

数 学	現課程	新課程
理科基礎②	数学基礎②	数学活用②
理科総合A②	数学I③	数学I③
理科総合B②	数学II④	数学II④
物理I③	数学III③	数学III⑤
物理II③	数学A②	数学A②
物理III③	数学B②	数学B②
化学I③	数学C②	無し
化学II③	無し	無し
化学III③	無し	無し
生物I③	無し	無し
生物II③	無し	無し
生物III③	無し	無し
地学I③	無し	無し
地学II③	無し	無し
地学III③	無し	無し
無し	無し	無し

〈地理歴史〉

単位数に変化はないが各科目において内容が増加。討論、論述、などの言語活動が増え、世界史では地理や日本史に関する内容を充実化している。地理では統計データの発展に対応して、工業、産業分野での内容を増加。現在（公民）単位数に変化はない。グローバル化や規制緩和の進展、司法の役割の増大に関する法律や金融などの内容が充実化。同時に伝統や文化の見直しが必要とされている。

〈国語〉

国語全体では、言語に関する能力を育成することに重点をおき、社会人として必要な、討論、説明、創作、批評、編集などの言語活動の充実化が図られた。現代文では、現課程を踏襲しつつも「思考力・判断力・表現力」を伸ばす事

国 語	現課程	新課程
国語表現IⅡ各②	国語表現③	国語表現③
国語総合④	国語総合④	国語総合④
現代文④	現代文A②・B④	現代文A②・B④
古典④	古典A②・B④	古典A②・B④
古典講読②	無し	無し

◆五月二十三日

講演会

「私の高校生活」と題して、二十四期生の石原健嗣さんと金木淳さんから話が合った。

二人とも自身の高校生活の経験をわかりやすく語った。二十七期生もいつかこゝろやって演台の上で語りたいと感じたようだ。

・キャンドルの集い

集いは、三部に分けて行われた。一部と三部は点火や合唱などでことなく荘

◆五月二十二日

・カッター及びウォークラリー

今年の研修では全クラスを二つに分けて二十二日と二十三日で別々の活動を行った。カッターではみんな力を合わせて瀬戸内海に漕ぎ出し、ウォークラリーでも島内の様々な場所を見回ることができた。二日も晴天の下で、滞りなく行え、クラスで協力し合い、団結を深められた貴重な体験となった。

・クラス別討議

翠緑祭の企画をしたり、あらかじめクラスで決めてあった議題についてクラス別に討議したりした。皆、強い主張を持っており、白熱とした議論となった。出た結論は翌日発表した。

淡路島研修

絆を深めた二十七期生

五月二十二日（水）から五月二十四日（金の三日間、一年生は淡路島で、集団宿泊研修を行った。二十七期生のテーマは「城 S H O W 星群」三七が二十「七輝星」。このテーマを胸に秘め、各クラスで綿密な計画を立てて研修に臨んだ。

五月二十二日

・カッター及びウォークラリー

今年の研修では全クラスを二つに分けて二十二日と二十三日で別々の活動を行った。カッターではみんな力を合わせて瀬戸内海に漕ぎ出し、ウォークラリーでも島内の様々な場所を見回ることができた。二日も晴天の下で、滞りなく行え、クラスで協力し合い、団結を深められた貴重な体験となった。

◆五月二十四日

・合唱コンクール

クラスごとに、校歌の一曲から三曲のうちのいずれかを選び、あらかじめ練習していた曲を発表しあった。歌う曲がクラスごとに違っていて、選曲にもクラスの持ち味が表れており、どの曲が披露されるのにも関心が集まった。その後、表彰が行われたが、どのクラスが優勝しても申し分ない合唱ができた。

・新しいクラスでの、初めての宿泊研修

この機会にさらに友情の輪を広げたい人が多いだろう。海をまたいでまでやってきた淡路島だが、二泊三日という短い期間ではあったものの、たくさんのお土産をいただくことができた。これから二十七期生には様々な試練、課題が待ち受けているだろう。しかし淡路で得た団結力で、きっと乗り越えられるにちがいない。

効果的な睡眠法は!?

新聞部で人体実験

皆さんは、レム睡眠というものをご存知だろうか。「レム」とは「Rapid Eye Movement」の略で、身体は寝ているのに脳が活発に活動し、眼球が高速で動いている状態のことを言う。言わずもがな、その逆はノンレム睡眠、つまり、眼球が動いていない、深く眠っている状態のことだ。レム睡眠とノンレム睡眠を交互に90分周期で繰り返すことが周知の事実だが、それを利用したときの効果はどれほどのものだろうか。理論を並べても仕方がないので、新聞部全員で実際に検証してみた。まずは、一週目は睡眠時間を6時間（レム睡眠）とした。

・寝起きは少し眠いものの、別段問題なく登校できている。

・午前中の授業は集中できている。

・昼過ぎの授業は、やはりこの結果を見ると、あまり効果が無いように思われるが、ここで注目してほしいのは「睡眠時間が普段よりも短いことである。普通の人ならば、一日の睡眠時間は大体6時間半〜7時間ほどであろう。にもかかわらず、一日の様子が平常通りというところは、我々1時間弱の時間を浪費しているということにはならない。つまり、睡眠のとり方次第では、時間の捻出が可能だということだ。次にノンレム睡眠の場合を見るために、二週目（ノンレム睡眠）としてみた。

自 彊

効果的な睡眠法は!?

新聞部で人体実験

皆さんは、レム睡眠というものをご存知だろうか。「レム」とは「Rapid Eye Movement」の略で、身体は寝ているのに脳が活発に活動し、眼球が高速で動いている状態のことを言う。言わずもがな、その逆はノンレム睡眠、つまり、眼球が動いていない、深く眠っている状態のことだ。レム睡眠とノンレム睡眠を交互に90分周期で繰り返すことが周知の事実だが、それを利用したときの効果はどれほどのものだろうか。理論を並べても仕方がないので、新聞部全員で実際に検証してみた。まずは、一週目は睡眠時間を6時間（レム睡眠）とした。

・寝起きは少し眠いものの、別段問題なく登校できている。

・午前中の授業は集中できている。

・昼過ぎの授業は、やはりこの結果を見ると、あまり効果が無いように思われるが、ここで注目してほしいのは「睡眠時間が普段よりも短いことである。普通の人ならば、一日の睡眠時間は大体6時間半〜7時間ほどであろう。にもかかわらず、一日の様子が平常通りというところは、我々1時間弱の時間を浪費しているということにはならない。つまり、睡眠のとり方次第では、時間の捻出が可能だということだ。次にノンレム睡眠の場合を見るために、二週目（ノンレム睡眠）としてみた。